

## Erste Deutschlandstipendien für die Kunsthochschule

Die ersten Deutschlandstipendien werden jetzt von der Kunsthochschule Berlin-Weißensee ausgeschrieben. Mithilfe der „Mart Stam Stiftung für Kunst + Gestaltung“ können vom Wintersemester 2011/12 an drei Studierende mit jeweils 300 Euro im Monat ein Jahr lang unterstützt werden. Zur einen Hälfte wird das Stipendium von der Stiftung, zur anderen aus Bundesmitteln im Rahmen des nationalen Stipendienprogramms finanziert. Neben herausragenden Leistungen werden bei der Auswahl der Stipendiaten auch gesellschaftliches Engagement sowie besondere persönliche Umstände berücksichtigt. Studierende können sich bis zum 10. August 2011 im Studentenamt bewerben.

National scholarships at Berlin Weissensee School of Art

Berlin Weissensee School of Art announces the first call for papers for the national scholarship programme. Three students can be supported with 300 Euro per month for one year thanks to „Mart Stam Stiftung für Kunst + Gestaltung“ from winter semester term 2011/2012. The one half of the amount is payed from „Mart Stam Stiftung für Kunst + Gestaltung“ the other from the federal government within the national scholarship programme. Besides excellent study achievements, social commitment and personal circumstances will be taken into consideration. Students may apply till August, 10th 2011.

Link: <http://www.kh-berlin.de>

Impressum:

Kunsthochschule Berlin-Weißensee, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,  
Birgit Fleischmann, Böhringstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222  
Fax:030-47705-291, E-Mail: [presse@kh-berlin.de](mailto:presse@kh-berlin.de)

[www.mart-stam-stiftung.de](http://www.mart-stam-stiftung.de)

